

Eltern-stärken Eltern

angeleitete Eltern-Kind-Gruppe mit
entwicklungsfördernder Beratung

Liebe Eltern,
ich biete jeden Montag von 10:00 – 11:30 Uhr
hier im DiBS eine neue Eltern-Kind-Gruppe an.
Die Treffen werden offen gestaltet.
Im Mittelpunkt stehen Sie mit Ihrem Kind/Ihren Kindern,
der Austausch und die Begegnung mit Gleichgesinnten.
Ich freue mich über Ideen, Wünsche und Themen,
die wir aufgreifen können.

*Mein Name ist Yvonne Eschment, ich bin 27 Jahre alt,
gelernte Erzieherin und studierte Kindheitspädagogin von Beruf.
Seit Mai 2017 arbeite ich bei »TRAPEZ E. V.« im Bereich der frühen Hilfen,
der Aufsuchenden Elternhilfen und der Familienhilfe.*

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme.

Mit freundlichen Grüßen,
Yvonne Eschment



Bundesinitiative
Frühe Hilfen

